

La consejera de Obras Públicas asistió a la inauguración de las nuevas instalaciones de la sociedad estatal Hidroguadiana

## Álvarez destaca la ejecución masiva de obras hidráulicas en Castilla-La Mancha

La consejera de Obras Públicas, María Encina Álvarez, señaló en Ciudad Real que la situación de las infraestructuras hidráulicas de Castilla-La Mancha "ha dado un giro de ciento ochenta grados en muy poco tiempo, asegurando que "nunca antes se había producido en tan poco tiempo una puesta en ejecución tan masiva de obras en nuestra Comunidad Autónoma".



Foto: Alberto Pérez  
La consejera de Obras Públicas, María Encina Álvarez, junto al director general del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Jaime Palop; el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara; el delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano; el delegado de la Junta en Ciudad Real, Santiago Moreno; y el presidente de la CHG, Enrique Calleja.

Álvarez, que asistió a la inauguración de las nuevas instalaciones de la sociedad estatal Hidroguadiana en la capital ciudadrealeña, puso de manifiesto que esto es así desde hace poco más de dos años, cuando la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, alcanzaron el gran pacto por el agua.

La consejera indicó que fue entonces "cuando las cosas empezaron a cambiar" y afirmó que "el 88% de las actuaciones contempladas en el acuerdo de marzo de 2005 se encuentran ya en ejecución o en proceso de licitación".

Para María Encina Álvarez, esta transformación radical de la situación en un plazo tan corto de tiempo ha sido posible gracias a la "sensibilidad" del Gobierno hacia las reivindicaciones de Castilla-La Mancha, pero, en su opinión, también es consecuencia de "la firmeza de los argumentos esgrimidos por el presidente Barreda".

Así, recordó que el Gobierno regional está representado en una comisión paritaria en la que se deciden las actuaciones a realizar en nuestra Comunidad Autónoma y Castilla-La Mancha participa en los consejos de administración de sociedades estatales como Hidroguadiana o Aguas del Tajo.

Según la consejera de Obras Públicas la presencia de la región

en estos organismos hace que "ahora ya no se pueda hacer política hidráulica al margen de nosotros" y garantiza que "en cuatro años dispongamos de dieciocho grandes sistemas de abastecimiento que proporcionarán agua de calidad al 90% de los castellano-manchegos y que, por primera vez, tengamos acceso a las aguas superficiales de nuestros ríos".

Por su parte, el director general del Agua, Jaime Palop, mostró su satisfacción por "poder parti-

cipar en el proyecto que tiene Castilla-La Mancha de construir una Comunidad Autónoma más moderna y sostenible" a través de una sociedad estatal como Hidroguadiana.

El delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano señaló que la prueba más palpable del avance de las obras hidráulicas en la región en estos dos años es la sucesión de actuaciones que se vienen publicando en el Boletín Oficial del Estado.

### Todas las fases de la Tubería a la Llanura Manchega serán licitadas antes de fin de año

La consejera de Obras Públicas, María Encina Álvarez, asistió a la Comisión de Seguimiento de las obras de la tubería a la Llanura Manchega que está ejecutando el Ministerio de Medio Ambiente. A la reunión también asistieron el director general del Agua, Jaime Palop, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG), Enrique Calleja, y el director general del Agua de Castilla-La Mancha, Fernando Ortega.

En este encuentro se trató el desarrollo de las obras de la conducción principal que se están ejecutando en estos momentos, así como aquellas fases que quedan por licitar. Tanto la consejera como el presidente de la CHG señalaron que las obras marchan a un ritmo satisfactorio de ejecución y avanzando en los plazos previstos. Enrique Calleja expresó además el propósito de que todas las fases de esta infraestructura puedan ser licitadas antes de finalizar el presente año. Estos proyectos son los ramales desde la conducción principal a los municipios, con un importe de 150 millones de euros, y la potabilizadora prevista en cabeza, por valor de 77 millones de euros.

## La 'popular' Rosa Romero da a conocer su candidatura a las municipales

La candidata a la Alcaldía de Ciudad Real por el PP, Rosa Romero, ha incluido seis nombres nuevos entre los 13 primeros de la lista, el número de concejales que sacaron los "populares" en las últimas elecciones municipales, y mantiene el equipo básico que ha acompañado al actual alcalde, Francisco Gil-Ortega, durante su último mandato.

Entre los nombres nuevos destacan el de Juan Caballero, ingeniero de Montes y profesor universitario, número dos; Rosario Roncero, secretaria del Colegio de Abogados, número tres; Santiago Amores, funcionario municipal, número cinco; Teresa Aguirre, empleada de banca, número seis; Lidia Reyero, licenciada en Filología inglesa, profesora universita-

ria, número once; y Ricardo Peral, empleado de banca, número trece. Del equipo de Gobierno de actual se mantienen Francisco Cañizares, portavoz, número cuatro; Javier Morales, número siete; Miguel Ángel Rodríguez, número ocho; Carmen Sancho, número nueve; Helena López, número diez; y Vicente Gallego, número doce.

## Gallego defiende el reglamento del servicio de saneamiento



El concejal de Urbanismo, Vicente Gallego, ha vuelto a reiterar que el reglamento aprobado en el último pleno para el servicio de saneamiento de las aguas residuales de la ciudad "era necesario, porque el Ayuntamiento no disponía de tal instrumento, y que por tanto la decisión tomada por el equipo de Gobierno es positiva porque va a significar un mayor control sobre el saneamiento de la ciudad".

Según Gallego, gracias a este reglamento, la empresa adjudicataria del servicio estará obligada a realizar limpiezas más periódicas y continuadas de las alcantarillas, evitándose así problemas en el saneamiento como el ocurrido en el colector de

aguas residuales. Además la empresa encargada del servicio estará sometida a auditorías para comprobar si cumple con este y otros compromisos adquiridos en el contrato.

La ciudad crece, ha manifestado el edil de Urbanismo, y por tanto precisa de mejores servicios, y lógicamente éstos cuestan dinero, pero ese coste también existiría si tuviera que ser realizado por personal especializado del propio consistorio.

Gallego ha recordado que administraciones como la propia Junta de Comunidades también están aplicando "una política de externalización de la gestión de determinados servicios especializados".

## Manuel López Camarena, nuevo Cronista Oficial de Ciudad Real



Los miembros del Ayuntamiento de Ciudad Real se vistieron de gala para el nombramiento del nuevo cronista oficial de la villa, el periodista Manuel López Camarena, en un acto para el que contó también con la presencia de numerosos familiares y amigos.

Un puesto que había quedado vacante y que había ocupado Don Cecilio López, periodista también y padre del actual cronista, para el que hubo un especial recuerdo por parte de todos los asistentes al acto.

El nuevo nombramiento fue aprobado por unanimidad en sesión plenaria el pasado cinco de

marzo. Una designación que se hizo a propuesta del alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, que declaró durante el acto que "la labor de Manuel será dejar constancia del Ciudad Real de nuestro tiempo".

Por su parte, el veterano periodista manifestó que para él "es un honor recibir tal distinción y un inmenso compromiso. El hecho de suceder a mi padre no puede ser enfocado por mí de otra manera".

El primer edil entregó al nuevo Cronista Oficial de la ciudad una medalla, un diploma acreditativo y una replica de la Carta Puebla.